
AM Gesell teilt mit, dass sie die Niederschrift nicht erhalten hat. 
 
Der Fachausschuss Volkshochschule erhebt gegen den Inhalt der Niederschrift über die Sitzung 
Nr. 29/2014 vom 07.05.2014 keine Einwände. 
 


